

L'ALBA-TCP confirme le sommet des chefs d'État et de gouvernement



Caracas, 20 juin (Prensa Latina) L'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) tiendra le 24 juin son XIXe Sommet des chefs d'État et de gouvernement, a confirmé le secrétaire exécutif, Sacha Llorenti.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le secrétaire exécutif du mécanisme d'intégration a indiqué que le rendez-vous de haut niveau rendra hommage au Bicentenaire de la Bataille de Carabobo, action militaire décisive pour l'indépendance du Venezuela.

'Le 24 juin, en commémoration de l'épopée de Carabobo, se tiendra le XIXe Sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA-TCP. La nôtre est une Alliance pour la Vie et pour l'Indépendance', a déclaré Llorenti sur la plateforme communicationnelle.

Dans une récente interview accordée au journaliste Denis Rogatyuk pour l'espace « Voix sans Frontières », le diplomate bolivien a indiqué que les pays du bloc ratifieront la volonté intégrationniste face aux défis mondiaux et aux menaces pour les peuples de la région.

'Nous travaillons pour renforcer encore notre Alliance et faire un saut qualitatif vers l'unité, (...) dans un scénario où les Etats-Unis, alliés aux oligarchies régionales, engendrent un boycott des efforts d'intégration', a déclaré le secrétaire exécutif.

Lors du dix-huitième Sommet de l'ALBA-TCP, qui s'est tenu le 14 décembre 2020 sous forme de vidéoconférence, l'ALBA-TCP a réaffirmé son engagement à renforcer cette entité régionale.

Dans la déclaration adoptée à l'issue de la réunion de haut niveau, les États membres ont souligné la pertinence du bloc intégrationniste, fondé sur le dialogue, la coopération, la solidarité et la complémentarité.

En ce qui concerne l'impact de la pandémie de Covid-19, l'organisation a plaidé pour une réponse coordonnée, solidaire et conjointe qui assure la reprise inclusive des économies, en faveur du développement durable et de l'éradication de la pauvreté.

Elle a également souligné le développement de la zone économique complémentaire ALBA-Petrocaribe, et elle a réaffirmé son engagement en faveur de la construction d'un modèle alternatif de souveraineté économique, afin de consolider un système d'échanges et de coopération réciproques, solidaire, participatif et complémentaire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261324-lalba-tcp-confirme-le-sommet-des-chefs-detat-et-de-gouvernement>



Radio Habana Cuba